
Cher(e)s collègues, 
 
Praticien hospitalier à l’hôpital Avicenne où je suis arrivé en 1985 en tant qu’interne, j’ai 
depuis été élu sans discontinuer au CCM puis à la CMEL de cet établissement. 
 
Mon implication syndicale est multiple en tant que porte-parole de l’Association des 
médecins urgentistes et à la commission exécutive de la Fédération CGT de la santé et de 
l’action sociale. J’assume également un mandat d’administrateur de l’Ircantec, notre caisse de 
retraite, et je suis membre du Haut Conseil pour l’Avenir de l’Assurance Maladie (HCAAM). 
Je m’implique aussi dans la défense individuelle de collègues en difficulté, car les problèmes 
de statuts et de conditions de travail deviennent de plus en plus sensibles dans nos hôpitaux.  
 
Ma candidature à la CME centrale de l’AP-HP est motivée par mon inquiétude quant à 
l’avenir de notre institution. En effet, nous sommes confrontés à des enjeux majeurs en tant 
que CHU d’Ile-de-France qui doit aussi jouer son rôle d’hôpital de proximité dans Paris intra-
muros et dans la première couronne de la banlieue. Ces deux missions sont essentielles et 
doivent se compléter, alors que trop souvent certains les opposent. En tant qu’urgentiste, c’est 
un constat quotidien avec l’épuisante recherche de lits pour des patients polypathologiques 
dont le nombre ne cesse de croître. Il y a là un travail important à effectuer pour que le projet 
médical de notre établissement prenne en compte ces réalités et s’y adapte, afin que les 
missions d’excellence de CHU puissent s’organiser à côté de celle d’hôpital général. 
 
Un autre sujet me paraît particulièrement important dans la prochaine mandature, il s’agit du 
projet de l’hôpital nord. Si la rénovation de Lariboisière semble actée, fermer Bichat et 
Beaujon pour construire un nouveau « paquebot » quelque part entre Saint-Ouen et Saint-
Denis semble inadapté et dangereux. En effet le dimensionnement actuel de ce projet va 
capter l’essentiel des capacités d’investissement de l’AP-HP pendant des années au détriment 
des autres établissements. N’est-il pas temps d’arrêter ce projet pharaonique ? 
 
Enfin, il est important que nous travaillions ensemble avec le personnel non médical sur de 
nombreuses questions. Il en va de l’intérêt de tous. Nous sommes à l’AP-HP un certain 
nombre de médecins adhérents d’un syndicat confédéré, en même temps que de syndicats 
professionnels, afin d’assurer ce lien qui nous semble indispensable. 
 
Voici en quelques mots, en toute franchise, les raisons de ma candidature à la CME. 
 
Bien cordialement, 
 
 
Dr Christophe Prudhomme 
Candidat dans le collège 3.1 des praticiens hospitaliers 
Praticien hospitalier 
SAMU 93, hôpital Avicenne 
 
 


